
令和６年度第１回佐伯市児童館運営委員会会議記録（抄録） 
 
日時：令和６年６月 25 日 10 時～11 時 30 分 

場所：佐伯市役所 ６階 大会議室 
出席：委員１１名のうち８名出席（３名欠席） 
事務局：（こども福祉課）児玉課長、甲斐総括主幹、吉良 
    （学校教育課）染矢総括主幹 
    （健康増進課）野村総括主幹 
児童館：佐伯児童館館長 塩月美佳、山﨑守佐伯児童館所長 
    上浦児童館館長 河野貴史、曽根歩副館長 

弥生児童館館長 植木優子 
蒲江児童館館長 木許理恵、染矢社協事務局長（蒲江支部長） 

傍聴人数：０名 
     
 
１ 開会 
２ 会長あいさつ 
３ 課長あいさつ（こども福祉課長） 
４ 議事 
（１）令和５年度事業実績報告等について 

令和５年度事業実績報告について各児童館から報告をした。 
【各児童館に対する主な質問・意見】 

・今後の子どもの居場所はどうなるのか。 
    →未就学児は地域子育て支援拠点事業を利用していただく。小学生は、社会教育課

と協議を重ねている状況。年内をめどに内容を決めていきたい。 
・児童館で働く方々はどのような不安があるのか。 

   →子どもの居場所がなくなるのが不安。今まで使えていた場所が使えなくなること

をどのように伝えればよいか。子どもが伸び伸びと遊べる環境を考えていただき

たい。 
（２）その他 
 ・第２回の運営委員会の内容について。 
５ 閉会 


